

Des autorités du Bahreïn et de Cuba signent un accord de coopération entre les Ministères des affaires étrangères respectifs



Manama, 29 mai, (RHC). Le Vice-ministre des Affaires Étrangères du Bahreïn, Abdullah Abdullatif Abdulla et l'ambassadeur cubain dans ce pays asiatique Enrique Enriquez, ont signé un Mémorandum d'entente pour la coopération entre les Ministères des affaires étrangères respectifs et se sont prononcés pour resserrer les liens entre les deux pays, dans plusieurs domaines.

Lors d'une réunion à Manama, la capitale de ce pays , les deux fonctionnaires se sont accordés à signaler que cet accord fait parti des initiatives pour renforcer les relations d'amitié entre nos deux pays.

Des sources diplomatiques cubaines indiquent que le Mémorandum d'entente jette les bases pour des analyses, pour la coordination et les échanges sur des sujets bilatéraux et internationaux d'intérêt mutuel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57624-des-autorites-du-bahrein-et-de-cuba-signent-un-accord-de-cooperation-entre-les-ministeres-des-affaires-etrangeres-respectifs>



Radio Habana Cuba